
2 2023年6月30日

星期五 新 闻

朔州市政务服务热线朔州市政务服务热线

12345
民有所呼 我有所应 接诉即办

本报讯“工作上要干好，身体也要
保持健康。”“家里目前还有什么困难？
需要组织帮忙解决的一定要说。”麻家
梁煤业公司党委副书记王文虎来到该
公司大型一队，看望慰问坚守岗位的困
难党员杨树成，一边将慰问品和慰问金
送到他的手中，一边亲切嘱咐。

6月27日，晋能控股煤业集团浙能
麻家梁煤业公司组织开展慰问困难党
员活动。公司领导深入基层区队，看
望坚守在工作岗位上的困难党员，详

细询问他们的生活状况和遇到的困难
和问题，鼓励他们要以积极的心态面
对生活中遇到的困难，树立战胜困难
的勇气和信心，并送上米面油等慰问
品和慰问金，向他们致以节日的祝福
和美好祝愿。

近年来，该公司时刻把困难党员的
冷暖安危放在心上、抓在手上，千方百
计帮助他们解决实际困难，严格落实各
项优抚政策和保障措施，把组织的关怀
送到困难党员的心坎上。 （王二仔）

麻家梁煤业公司组织开展慰问困难党员活动

情系困难党员 送上真情关怀

本报讯 在
“七一”来临之
际，为弘扬革命
烈士精神、激发
快递行业从业人
员的爱国情怀，
近日，市快递行
业 21 名入党积
极分子和党员发
展对象，在塞北
烈 士 陵 园 开 展

“缅怀革命先烈、
弘扬红色精神”
主题党日活动。

活动中，全
体 入 党 积 极 分
子 和 党 员 发 展
对 象 佩 戴 党 员
徽章，来到烈士
陵 园 革 命 烈 士
纪念碑前，举行
了 庄 严 肃 穆 的
祭扫仪式，重温
入 党 誓 词 。 随
后，进入纪念馆
内部，在工作人
员的带领下，观
看 了 朔 县 顽 强
抵抗日寇、朔县
籍 烈 士 史 迹 等
展览，聆听革命
烈士浴血奋战、
人 民 群 众 全 力
支 援 的 感 人 故

事，回顾革命前辈艰苦卓绝的奋斗历
程，感受伟大祖国的沧桑巨变。大家
纷纷表示，要追随烈士的遗愿，不忘初
心、牢记使命，不断增强历史使命感和
责任感，为实现中华民族伟大复兴贡
献力量。

通过这次活动，全体入党积极分
子和党员发展对象接受了一次深刻
的教育和灵魂的洗礼。大家纷纷表
示，此次“缅怀革命先烈，弘扬红色精
神”主题党日活动十分有意义，进一
步坚定了理想信念和初心使命，将大
力弘扬革命先烈的爱国主义精神，传
承红色基因，认真践行“人民邮政为
人民”的初心使命，以更加饱满的精
神状态、更加昂扬的奋斗姿态、更加
务实的工作作风，踔厉奋发、笃行不
怠，为我市邮政快递业高质量发展作
出应有贡献。 （郭宁）
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传承红色基因 赓续红色血脉

近日，中煤华昱公司组织党员干部到塞北革命纪念馆开展专题读书班现场教育活动，重温入党誓词，传承红色基
因，接受党性教育。党员干部表示，将以党建“红色引擎”为引领，进一步推进专题学习教育活动走深走实、学懂弄通、
悟透做实，以更高标准严格要求自己，在推动朔州高质量发展中贡献央企党员干部力量。 薛礼伟 郭俊鹏 摄

本报讯 （记者 赵福胜 通讯员
周明月 麻世杰） 为进一步增强消防
队员的党性观念，教育警醒党员干部
强化廉洁自律意识，打造风清气正的
党员干部队伍，6 月 26 日，朔州经济开
发区消防救援大队组织全体人员到平
朔生态示范区兰花基地参观学习。

“兰花为忠贞、廉洁、坚韧的象征，
素有花中君子之美称，深受文人墨客、
人民群众的喜爱。”在兰花基地讲解员
的介绍下，大家既欣赏到了兰花“婀娜

花姿碧叶长”的自然美，也品味到了兰
花“任是无人也自香”的精神美，接受
了一次唯美的廉洁文化洗礼。

通过活动的开展，消防队员们纷
纷表示，本次活动意义非凡，通过赏其
姿、摸其形、闻其香、品其德，切实感受
到了兰花清幽、奉献、淡泊的气节，在
今后的工作中，要不断提高党性修养，
自觉守住初心，勇担职责使命，自觉践
行“人民至上、生命至上”理念，为经济
社会高质量发展保驾护航。

朔州经济开发区消防大队开展廉政主题党日活动

自觉守住初心 勇担职责使命

本报讯 为深 入 开 展 学 习 贯 彻
习 近 平 新时代中国特色社会主义思
想主题教育，用党的创新理论统一思
想、统一意志、统一行动，弘扬伟大建
党精神，近日，市住房公积金管理中心
党支部与晋商银行朔州分行党总支前
往平型关大捷红色教育基地开展“凝
心铸魂强党性 同心向党建新功”主题
党日活动，有效运用红色教育资源开
展主题教育体验式学习，探索优势互
补、互促互进、携手共赢、共同提高的
党建工作新格局。

在平型关大捷红色教育基地，全体
党员重走战斗遗址乔沟，参观平型关大
捷纪念馆，亲临 115 师指挥所遗址，瞻
仰平型关大捷纪念碑，用实地感受的方
式，重温当年伏击战斗的艰苦激烈，从

革命先烈不畏强敌、不怕牺牲、敢于亮
剑的精神中汲取奋进力量。

在平型关大捷纪念馆前，全体党员
在晋商银行朔州分行党总支书记的带
领下，重温入党誓词，强化内心信仰，将
红色精神融入到对党的崇高敬意中。
将帅广场雕像面前，全体党员向革命英
烈雕像三鞠躬并敬献花篮，激励广大党
员干部把对先烈的无限缅怀，转化为实
际工作中不懈奋进的动力。

开展主题党日活动期间，全体党员
听取了灵丘县委党校教授关于党的二
十大精神专题讲座暨意识形态教育辅
导，了解了中国优秀传统文化在时代进
步中不断丰富内涵、吐故纳新的变迁过
程，对做好意识形态及网络意识形态工
作有了更加清晰的认识。

为感谢市住房公积金管理中心一
直以来对晋商银行朔州分行的支持，晋
商银行朔州分行党总支向市住房公积
金管理中心赠送了“党建融合强引领、
携手共进促发展”锦旗，促进双方继续
深化合作，实现共促共赢。

此次主题党日活动，全体党员以亲
身实地深度体验的方式，重走战斗遗
址，重温战斗历史，从红色文化中汲取
营养，从红色基因中传递力量，用红色
精神激励党员干部砥砺前行，在不断奋
斗中实现自我价值，切实把习近平新时
代中国特色社会主义思想转化为坚定
理想、锤炼党性和指导实践、推动工作
的强大力量，用伟大建党精神不断塑造
发展新动能新优势。

（徐超）

市住房公积金管理中心党支部、晋商银行朔州分行
党总支联合开展主题党日活动

凝心铸魂强党性 同心向党建新功

本报讯 （记者 张智宙 马富瑞）
6 月 28 日，2023 年朔州市全民健身迎省
运系列邀请赛暨全民健身志愿者服务
活动举行。副市长李润军出席并宣布
系列邀请赛开赛。

此次活动由市人民政府主办，市体

育局承办，来自大同、朔州两地共 11 支
健步队，24支广场舞队参加。旨在进一
步宣传和倡导科学健身理念，引导广大
人民群众积极参与体育运动，大力营造

“全民参与、喜迎省运”的浓厚氛围，推
动体旅融合发展，促进全民消费。

李润军出席我市全民健身迎省运系列邀请赛等活动

本报讯（记者 赵福胜） 6月29日，
市委组织部举行庆祝建党102周年专题
党课。市委常委、组织部部长胡坚以

《深入贯彻落实党的二十大精神，全面
提升组织工作质效》为题，为部机关全
体党员干部讲授专题党课。

胡坚强调，学习宣传贯彻党的二
十大精神，是当前和今后相当长一个
时期党和国家的首要政治任务。全体
党员干部要始终坚持以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指导，深入

学习贯彻党的二十大关于党的建设和
组织工作的重大部署，认真贯彻落实
党中央和省委、市委各项部署要求，知
重负重、扎实工作，有针对性地进行知
识更新和能力拓展，努力成为复合型、
专家型干部，凝心聚力抓落实，严字当
头守底线，以时不我待的紧迫感和只
争朝夕的精气神，不断谱写新时代组
织工作新篇章，为建设现代化塞上绿
都、加快全市高质量发展提供坚强组
织保障。

胡坚为市委组织部机关干部讲授专题党课

本报讯（记者 赵福胜） 6月29日，
市委组织部召开机关干部考核述职会
议。市委常委、组织部部长胡坚出席会
议并讲话。

会上，11名机关干部围绕2022年所
承担的工作以及工作态度、工作作风、
工作实绩和下一步需要改进的工作进
行了述职，全体参会人员依据工作开展
成效，对述职人员进行了民主评议。

胡坚进行了总结点评，充分肯定了

大家一年来的辛勤付出，对今后工作提
出要求。他强调，2023年全体干部职工
要有具体的改进措施和努力方向，在勤
学增才上自觉加压，在工作能力上胜人
一筹，在创优争先上打造精品。要主动
担当作为，切实把组织优势转化为发展
优势，把组织活力转化为发展活力，以更
加高昂的斗志、更加良好的作风、更加务
实的举措，做好组织工作高质量发展文
章，努力在岗位上做出不负信任的成绩。

胡坚出席市委组织部机关干部考核述职会议

本报讯（记者 张峰） 6月28日，庆
祝中国共产党成立 102 周年“赓续历史
文脉、谱写当代华章”老年书画展在市
博物馆开展。市委常委、统战部部长、
宣传部部长彭雁，市人大常委会副主任
胡伟，市政协副主席刘守斌出席开展仪
式。中国老年书画研究会、省老年书画
家协会、沿黄九省区书画联谊会、市老
年书画家协会代表以及部分原市级老
干部应邀出席。

此次展览由市委组织部、市委宣传

部指导，市委老干部局、市文联、市老
年书画家协会主办，朔州兰亭书画院、
朔州女子书画院、市博物馆承办。共
展出书画作品 300 余幅，参展作者来自
省老年书画家协会、沿黄九省区书画
联谊会、市直机关、各县（市、区）和驻
朔企业。参展作品主题鲜明、题材广
泛，以书画艺术形式书写朔州发展新
篇章，为时代精神着墨，为祖国繁荣
添彩，表达了对党的 102 岁华诞的深
情祝福。

庆祝中国共产党成立102周年老年书画展开展

本报讯（记者 武跃林） 6月29日，
我市打造文旅康养集聚区工作专班第
一次会议召开。副市长李润军出席会
议并讲话。

在听取汇报后，李润军要求，文旅康
养产业是绿色产业、富民产业、朝阳产
业。各级各部门要高度重视，充分认识
文旅康养产业面临的新形势，提高做好
文旅康养产业工作的紧迫感、责任感。

要按时完成任务，互相衔接、主动作为，
对重点任务、工作步骤列出时间表、路线
图，合理安排时序，推动各项工作高效推
进。要加大督查问效力度，问结果、问成
效，确保各项任务不折不扣落实到位。
要加大宣传力度，在宣传上提升感召力，
做到见声见势，不断提升我市文旅品牌
知名度、美誉度和影响力，推动全市文旅
康养产业实现高质量发展。

李润军出席打造文旅康养集聚区工作专班第一次会议

本报讯 近年来，右玉农商银行高
度重视“三农”金融服务，作为县域金融
服务的主力军，该行一贯秉承“立足三
农、服务中小微企业”宗旨，采取积极拓
宽普惠金融覆盖面、创新信贷模式、优
化金融服务等方式，不断加大县域特色
产业支持力度，取得明显成效。

深入调研，持续加大特色产业支
持。该行以信贷产品为企业提供资金
保障，并以深入调研当地特色产业为抓
手，全面掌握产业对象和金融服务需
求，重点聚焦优化农业产业布局，支持
规模化农户、农企养殖。该行紧紧围绕
眼下资源，全力支持地方特色全兔产业
链构建以兔全产业链开发项目为载体，
提高右玉县兔类产品加工的金融资源

配置效率，从养殖及技术服务，兔饲料、
化肥的销售等全产业链支持，突出产
业、突出带动，立足优势产业，为当地品
牌打造和产业链构建注入源源不断的
金融动力。

因地制宜，拓宽信贷产品覆盖面。
该行紧紧围绕信贷转型要求，坚定回归
主责主业，聚焦小额贷款投放，精准切
分客户信贷需求，为各类农业经营主体
设计出贷款额度、抵押担保门槛、利率
优惠等合理的信贷条件，提供相应的信
贷产品和服务。同时，该行注重支持右
玉县的农业龙头企业、专业大户和家庭
农场等规模适度的主体，精准找到金融
服务的切入点，发挥其对农户的示范作
用，发挥最大的效能，持续拓宽金融服

务覆盖面。
多措并举，大力推进线上业务拓

展。该行积极践行普惠金融，搭建以
“零售”业务为核心的金融平台，紧紧围
绕“三农”基础坐标，以银行卡为载体，
以营业网点为依托，以移动服务为补
充，满足多元化金融需求。同时，该行
积极拓展服务领域，探索创新金融产品
和服务，借力“互联网+金融”，积极向社
区、农户宣传推广二维码收款、手机转
账、网银转账、微信银行等多种渠道工
具，满足电子支付和资金归集，为农业
规模化生产经营提供“一揽子”金融服
务，不断加大对支农支小的资源倾斜，
助推地方经济发展。

（卢雪健）

右玉农商银行持续提升信贷服务质效

本报讯 （记者 董建帅 苑庆阳 冯怀成）山阴县社会
足球场地建设工程自今年5月份进场施工以来，经过相关部
门和参建单位的共同努力，目前，主体工程已基本完工，预计
7月初向公众开放。

山阴县把全民健身作为惠民工程，今年重点对县体育场
进行高标准改建，将建成 1 块标准的 11 人制足球场，占地面
积7739㎡；同时，在山阴县第三中学东侧新建2块7人制足球
场，占地面积6762㎡。足球场草皮选用国际知名品牌，通过
了国际足联认证，是指定专业足球训练专用草皮。

在施工过程中，严格按照施工规范要求组织施工，确保
工程质量。预计工程将于 6 月底全部完工，7 月初全面向社
会开放，改建提升后，不仅是全县群众的健身场地，也将承接
体育赛事，满足群众日益增长的体育健身需求，让更多群众
参与到体育锻炼中。

山阴县社会足球场地建设工程即将完工

病魔无情，人间有爱。
6 月 20 日上午，刘

双将两幅分别绣着“支
部援手就重疾、党恩如
阳照心扉”“病急意冷
时、诸公施援手”的锦旗
送到山西晋坤矿产品股
份有限公司党支部和工
会代表的手中。这是晋
坤公司包装工患者刘护
国的女儿代表全家特意
送来的一片深情厚意。

今年 4 月 8 日，刘护
国被确诊罹患结肠恶性
肿瘤，并伴有肝转移，治
疗费用巨大，而且时间
紧迫，对于一个普通工
人家庭来说无疑是雪上
加霜。4月12日，山西晋
坤矿产品股份有限公司

党支部和工会得知情况后高度重视，第
一时间向全厂职工发起捐款倡议，短短
两三天时间，全厂157名工友（包括公司
常年在外的销售人员）为其捐款 38620
元，随后公司第一时间派代表将爱心款
送到山西省肿瘤医院刘护国的病房，解
其燃眉之急。目前，刘护国已完成全部
手术治疗，正在康复之中。

记者 薛礼伟
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本报讯（记者 刘淑花 通讯员 叶锋） 6 月 28 日，市农业
农村局与市气象局联合召开工作座谈会，共商气象为农服务提
质增效工作。

会上，双方就全面贯彻落实中央一号文件推动全市农业
高质量发展，促进有机旱作农业、特色产业、农牧融合，确保
粮食安全生产等农业和气象融合方面有关工作进行了深入
沟通交流，最终达成联手为农服务共识。双方表示，要进一
步加大农业和气象的合作力度，建立工作互动反馈机制，联合
开展农事调查，共同发布服务产品，不断提升现代农业气象服
务精细化水平，持续在低温冻害、冰雹和干旱等农业重大自然
灾害预防、监测预警、应急处理等常规工作、基地建设、科研
创新、人才队伍、智慧农业、信息共享等方面增强协作，进一
步提升气象为农服务保障能力，为全市农业高质量发展贡
献力量。

市农业农村局与市气象局联手为农服务

“警察同志，我家丢了一群羊，找了
2 小时也没找到，能不能帮帮我……”6
月22日19时53分，市公安局110指挥中
心接到群众报警，称自家羊圈里的17只
羊丢失，价值2万余元。

群众利益无小事。朔城公安分局下
团堡派出所接警后，所长贾晓峰立即带
领民警辅警赶往报案人所在地。“羊群
放出去后，我回家取东西的工夫就不见
了，附近都找遍了。”报案人着急地说。

了解情况后，贾晓峰通过仔细查看
现场痕迹，并未发现任何盗窃迹象，初步
推断羊群可能是自行走失。看着报案人
焦急期盼的眼神，民警们一边安慰，一边
以丢失地为中心，在附近空宅、荒地、沟
渠内寻找羊群的踪迹，同时在下团堡派
出所反诈宣传群里发布“寻羊启事”寻
找。眼看着太阳渐渐西下，丢失的羊群
毫无踪迹。

23 日凌晨 2 时许，此时，贾晓峰一
行人已经在杂草丛中寻找了近 4 个小
时，胳膊上被蚊子叮咬了十几个包，脚
踝也被绿化带中的小灌木划破了不少
伤口，却依然毫无进展。民警辅警连晚
饭都没顾上吃，都已非常疲惫，只能先
行回所休息。

“起床行动喽！”23 日早上 6 时许，
因惦记群众丢失的羊群，基本没睡着的
贾晓峰大清早就招呼众人：“大家再加
把劲，咱们早点找回羊群，群众就能早
点安心。”

为加大搜寻力度，贾晓峰还请求情
指中心无人机支援，同步进行空中搜索，
形成地面空中联动，对周边羊群可能出
没的地方进行地毯式搜索。

当天下午 16 时许，经过近 19 个小
时艰苦搜寻，终于在朔城区照什八庄村
边的一片树林里成功将羊群找到，17只
羊一只都不少。此时，大家才发现其实
距离羊群丢失的地方直线距离只有不
足 2 公里，只是羊群钻进树林里不容易
被发现。“咱们费了九牛二虎之力寻找，
你看看人家悠闲地吃草，得好好批评一
下这群不听话的羊。”民警林丕柱忍不
住打趣道。

“快到我家喝口水吧，真的是太感谢你
们了，要不是你们帮忙寻找，我的羊可能就
没了……”失主高兴得不知说什么才好。

小事连民心、细微见真情。朔城公
安分局下团堡派出所用实实在在的行动
交上了一份人民满意的答卷。

记者 武跃林 通讯员 孟令帅
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2023 年 5 月 26 日，右玉县第十七
届人大常委会第十八次会议接受了
丁利春辞去朔州市第七届人民代表
大会代表职务的请求。

经市七届人大常委会代表资格
审查委员会审查，认为右玉县人大常
委会决定接受丁利春辞去市七届人
大代表职务程序合法，并向市人大常

委会提出了审查报告。
市七届人大常委会第十四次会议通

过了代表资格审查委员的审查报告，确认
丁利春的市七届人大代表资格终止。

截止目前，市七届人大代表实有
代表288名，出缺5名。

特此公告
朔州市人民代表大会常务委员会

朔州市人民代表大会常务委员会公告
（2023年6月29日朔州市第七届人民代表大会常务委员

会第十四次会议通过）


